

Für heuer ist der Termin gekommen der Taucherfreunde schon wieder parallel gefüllt. Als erste wird mit dem Schnuppertauchen im Land-Schiffwrecke um die Zehn bis fünfzehn Meter. Außerdem dem Tauchen unter Wasser wieder unterwegs und bei ersten verschiedenen Zielen. Als Al-

most strophänen war die eher schlechte Sichtweise um die Zehn bis fünfzehn Meter. Außerdem dem Schnuppertauchen im Land-Schiffwrecke um die Zehn bis fünfzehn Meter. Auch hier waren noch weit entfernt, entweder geht es nach Gozo oder nach Mallorca. Mehr Infos bei 93748037. (Repro: Zinner)

Wähle die gaben sich die Ehre. Murahen oder Langusten waren der des Mittelmeeres. Viele Fische, chen eher Tauchsots des Altantiks im Roten Meer, andre des Platze glei-fanden sie Korallenriffen vor, wie Tauchplätze überrascht. Tellweise Taucherfreunde von großartigen Hier wurden die Eichenndoerfer Hormuz. Hier bekannst als die Straße von besser die Region von Musandam, gesagt die Oman besucht. Genauer gesagt der Oman wurde die Straße von Musandam, welches auch als das Bergkämme. Dort hatte man auf 2000 Meter Höhe grandiose Aus-

Tauchen in der Straße von Hormuz und auf den Malediven

